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Abstract: This study aimed to analyze the frameworks and trends of the public spending policy in
some of the Oil-exporting countries ; through the implementation of programs of economic
diversification, the need for Algeria to benefit from the methods used in some oil-countries in the
management of budgets such as medium-term budget systems, the optimal utilization of oil
resources, the reform of public spending programs to help the growth of productive activities in the
sectors leading to growth outside the oil sector, give a greater role to the private sector and
encourage it, With rationalization of public expenditure and adjusting its size to suit the absorptive
capacities of the national economy.

Key words: Oil-exports, economic diversification, public expenditure programs, policy reform.
JEL Classification Codes: H53 .H54 .F22.

Résumé: Cette étude visait a analyser les cadres et les orientations de la politique de dépenses
publiques dans certains pays rentiers exportateurs d'hydrocarbures ; Par la mise en ceuvre de
programmes de dépenses qui tiennent compte de la diversification économique. Et la nécessité pour
I'Algérie de bénéficier des méthodes utilisées dans certains pays producteurs de pétrole dans la
gestion de leurs budgets, telles que les systémes budgétaires a moyen terme, l'optimisation de
I'utilisation des ressources en hydrocarbures, et la réforme des programmes de dépenses publiques
pour aider a la croissance des activités productives dans les secteurs porteurs de croissance en
dehors du secteur des hydrocarbures, et donnant un rdle plus important au secteur privé et
I'encourageant, tout en rationalisant les dépenses publiques et en maitrisant leur volume en fonction
des capacités d'absorption de I'économie nationale.

Mots clés: exportations d'’hydrocarbures, diversification économique, programmes de dépenses
publiques, réforme des politiques de dépenses.
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